

Candidature au conseil d'administration de Ski de fond Québec
20 juillet 2024

Patrice Petelle

Président sortant du conseil de SFQ, membre du Club de ski de fond Montériski

Je suis un fondeur qui skie depuis 50 ans. J'ai toujours été un amoureux fou de notre sport, dont mes parents m'avaient initié au Mont Saint-Hilaire et à l'Île Sainte-Hélène. J'ai moi aussi transmis ma passion à mes enfants, qui ont suivi le développement de jeunes skieurs, allant du programme Jackrabbit jusqu'à compétitionner au niveau national, avec le Club Montériski.

Au fil des années, ma passion pour le ski m'a permis d'être fondeur de randonnée, skieur compétitif, entraîneur, farteur, officiel et administrateur de notre club local et de Ski de fond Québec.

Si vous me confiez un autre mandat comme administrateur au conseil de SFQ, mon objectif serait de :

- Populariser la pratique du ski de fond comme mode de vie sain et actif, à l'image des pays scandinaves.
- Avec la permanence, assurer une continuité des projets en cours :
- Promouvoir la saine gouvernance dans la fédération et les organismes affiliés ;
- Améliorer le soutien aux athlètes et les circuits de compétitions ;
- Soutenir le déploiement et l'accessibilité des services pour les adeptes de ski de fond de loisir et de plein air, à tous les niveaux et dans toutes les régions.
- Développer une meilleure structure pérenne pour que les filles et les femmes aient des modèles de réussite, un milieu équitable tout au long de leur cheminement sportif, pour le mieux-être de toute la collectivité ;
- Contribuer à faire valoir les positions de Ski de fond Québec auprès de Nordiq Canada et des autres fédérations provinciales et territoriales.

Soyez assuré.e que si vous m'accordez votre confiance pour ce 5^e (et dernier) mandat, c'est avec beaucoup de fierté que je vais faire de mon mieux pour être là pour vous.